

## Ecoline - Natürlich „Made in Germany“ Ecoline – naturally “Made in Germany”

Auch mit unseren Ecoline-Produkten erhalten Sie maximale Qualität und Individualität, also eine persönliche Abstimmung bei der Federrate und Dämpfung je nach Belastung kombiniert werden. Hier werden Federrate und Dämpfung aufeinander abgestimmt geliefert.

Made in Germany bedeutet hochwertige 7075-Flugzeugaluminium Anbauteile sowie deutsche Pendellager, die eine extrem lange Lebensdauer garantieren! 5 Jahre Garantie ist das Ergebnis aus jahrelangem Know How.

Even with our Ecoline products you receive maximum quality and individuality, thus a personal setup according to loading situation. Here spring rate and damping are delivered matched to each other.

Today Made in Germany means high quality 7075 airplane aluminum parts as well as German self-aligning bearings warranting extreme longevity! 5 years warranty is the result from years of know-how.



Alle Ecoline 530 mit TÜV / ABE und 5 Jahren Garantie!  
All Ecoline 530 with TÜV / ABE and 5 years warranty!



## Ecoline 530 Mono Road Ø 36 mm

Die günstige Alternative wenn die Platzverhältnisse begrenzt sind!  
The well priced alternative when installation space is limited!



- Stufenlose Federvorspannung mittels mitgelieferten Hakenschlüssels.  
Continuously adjustable spring preload using included spanner tool.

- Dank Radialkolben und progressiven Shimpakets immer die optimale Dämpfung.  
Thanks to the radial-piston and progressive shim-package you'll always get the optimal damping.

- Hochwertige INA/Elges Pendellager versprechen ein langes Leben und lange Haltbarkeit.  
High-quality INA/Elges self-aligning bearings promise long and healthy life.

## Ecoline 530 TS Road Ø 36 mm

Die günstige Stereo-Lösung.  
The well priced stereo solution.



- Stufenlose Federvorspannung mittels mitgelieferten Hakenschlüssels.  
Continuously adjustable spring preload using included spanner tool.

- In der Stereo-Ausführung eigens entwickelte „Valve Pistons“, die geschwindigkeitsabhängig die Dämpfung regulieren.  
In the TS version with especially developed “valve pistons” who regulate the damping in accordance to velocity.

- Auch in der Stereo-Ausführung die hochwertigen INA/Elges Pendellager.  
Also in the TS version the high-quality INA/Elges self-aligning bearings.

db

db

Information

db

db

db

Alle Ecoline 540 mit TÜV  
/ ABE und 5 Jahren Garantie!  
All Ecoline 540 with TÜV / ABE  
and 5 years warranty!



## Ecoline 540 Mono Road Ø 46 mm

Die günstige Alternative.  
The well priced alternative.



- Stufenlose Federvorspannung mittels mitgelieferten Hakenschlüssels.  
Continuously adjustable spring preload using included spanner tool.

- Dank Radialkolben und progressiven Shimpakets bei jeder Ein- und Ausfedergeschwindigkeit die richtige Dämpfung.  
Thanks to the radial-piston and progressive shim-package you'll always get the optimal damping during compression and rebound.

- Hochwertige INA/Elges Pendellager versprechen ein langes Leben und lange Haltbarkeit.  
High-quality INA/Elges self-aligning bearings promise long and healthy life.

# Ecoline 540 TS Road

## Ø 46 mm

Die günstige Stereo-Alternative.  
The well priced stereo alternative.



• Stufenlose Federvorspannung mittels  
mitgelieferten Hakenschlüssels.  
Continuously adjustable spring preload using  
included spanner tool.

• Dank Radialkolben und progressiven  
Shimpakets bei jeder Ein- und Ausfeder-  
geschwindigkeit die richtige Dämpfung.  
Thanks to the radial-piston and progressive  
shim-package you'll always get the optimal  
damping during compression and rebound.

• Auch in der TS Ausführung die hochwertige INA/  
Elges Pendellager.  
Also in the TS version the high-quality INA/Elges  
self-aligning bearings.